



**Sanierung Feuerbach 7
-Wiener Platz-
Einladung**

**Bürgerbeteiligung
zur Freiraumplanung
Quartier am Wiener
Platz (ehemaliges
Schoch-Areal)**

**am Montag,
22. Juni 2015
um 18:00 Uhr**

Veranstaltungsort: Kultur- und Bürgerhaus Feuerbach (Bonatz-Bau), Stuttgarter Str. 15, 70469 Stuttgart

Sanierung Feuerbach 7 -Wiener Platz-, öffentlicher Raum

Für die Neuentwicklung des ehemaligen Schoch-Areals ist die Beteiligung der Bürger von Beginn an ein wichtiges Element. Die Ergebnisse einer zweistufigen Bürgerbeteiligung im Oktober 2011 und im April 2012 flossen weitgehend in die Auslobung eines städtebaulichen Wettbewerbs ein. Dieser wurde im Dezember 2012 entschieden und hat zu einem überzeugenden Gesamtkonzept geführt. Das überarbeitete Konzept des ersten Preisträgers ist die Grundlage für die Studien zur Freiraumplanung für das Quartier am Wiener Platz. Nun sollen mit Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger im Rahmen des laufenden Bebauungsplanverfahrens die Festlegungen für die öffentlichen Flächen erfolgen.

Wir laden Sie hiermit herzlich zur Teilnahme am Workshop zur Freiraumgestaltung für das Quartier am Wiener Platz ein.

Programm:

- 18.00 Uhr Begrüßung und Vorstellung der Studien zur Freiraumplanung
- 18.30 Uhr Beteiligung zu den drei Themen „Öffentliche Flächen Quartier am Wiener Platz“, „Wiener Platz“ und „Bunkerzugang“ (Arch. Schüler/faktorgruen)
- 20.30 Uhr Zusammenfassung der Ergebnisse

Moderation: Ute Kinn, Büro GRiPS

Eine Anmeldung ist per E-Mail unter poststelle.feuerbach@stuttgart.de oder telefonisch unter der (0711) 216 – 60809 erforderlich.

Andrea Klöber,
Bezirksvorsteherin Stuttgart-Feuerbach

Robert Thurner
Zukunftsforum Feuerbach

Christiane Speyer und Klaus-Dieter Zaß
Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung

STUTTGART



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz,
Bau und Reaktorsicherheit



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden



Baden-Württemberg